



Brandon Arenas Carrillo

Inició sus estudios formales en la música en el benemérito conservatorio de música del estado de Puebla a la edad de 13 años bajo la cátedra del Mtro. Raúl Rojas Terán. Actualmente cursa el tercer año del nivel preparatorio en música. Se ha desarrollado en la guitarra dando conciertos solistas en diversas escuelas y festivales así como cafés literarios, y conciertos en conjunto dentro y fuera de la institución. Además de haber tomado clases magistrales con el maestro Julio César Oliva. Actualmente es integrante la gran orquesta de guitarras “8 foráneos”.